
REQUERIMENTO 047/2025  

 

Ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sanharó 

O vereador, que o presente subscreve, requer que, após a tramitação 

regimental, seja encaminhado Ofício ao Exmo. Sr. Prefeito do Município César 

Augusto de Freitas, solicitando a recuperação das estradas que ligam os Sítios, Cova 

dos Caboclos, Povoado de Cacimbão, Sítio Cajueiro, Massaranduba e Milho Branco, 

estrada de Ulisses que sai em Vavá.  

 

JUSTIFICATIVA 

A manutenção e recuperação das estradas mencionadas são de extrema 

importância para assegurar a mobilidade e segurança dos moradores das áreas 

atendidas, bem como para facilitar o transporte de bens e serviços essenciais. 

Atualmente, essas vias apresentam condições precárias, dificultando o tráfego e 

aumentando o risco de acidentes. 

  

Portanto, solicitamos o apoio dos nobres Pares desta Casa Legislativa para a 

aprovação deste Requerimento. 

 

 

 

 

Sanharó, Sala da Sessões, 02 de abril de 2025. 

 

 

 

Carlos Alexandre Almeida Silva 

Vereador 


